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mod. FOX P.

ERPICE ROTANTE PIEGHEVOLE – HERSE ROTATIVE PLIABLE 
FOLDING POWER HARROW - KLAPPBARE KREISELEGGE 

GRADA ROTATIVA PLEGABLE

Erpice rotante pieghevole per la preparazione del terreno alla semina. 
Per trattori da 140 a 200 HP

 
Herse rotative pliable pour la preparation du lit de semence. 

Pour tracteurs de 140 à 200 CV 

Folding power harrow for an ideal preparation of the sowing bed. 
For 140-200 HP tractors  

Klappbare Kreiselegge für eine ideale Saatbettvorbereitung. 
Für Traktoren von 140 bis 200 PS

 
Grada rotativa plegable para la preparación del lecho de siembra. 

Para tractores de 140 a 200 CV 

®



  mod. FOX P 140-200 HP

• Barra livellatrice con manovelle
• Coltelli spessore 15 mm  
• Cuscinetti a sfera
• Al centro i coltelli si incrociano;
il terreno viene totalmente lavorato (4)

• Barre niveleuse avec manivelles
• Couteaux épaisseur 15 mm  
• Roulements à billes
• Au milieau les couteaux croisent; 
le terrain est donc totalement labouré (4)

• Levelling bar with cranks 
• Blades thickness 15 mm
• Ball bearings 
• In the middle, the blades cross; 
the soil is totally worked (4)

• Planierschiene mit Kurbeln
• Messer starken 15 mm 
• Kugellagern 
• In der Mitte überschneiden sich die Messer. 
Der Boden wird so komplett bearbeitet (4)

• Barra niveladora con manivelas
• Cuchillas espesor 15 mm
• Rodamientos de bola
• En el centro las cuchillas se entrecruzan; 
el terreno viene trabajado integralmente (4)

 OPZIONI  OPTIONS  OPTIONS  OPTIONEN  OPCIONES  

FOX P

 

Ø 550
HP PTO A mm. A Inches KG LBS N.

4000 P. 140-200 1000 4057 159,72 2480 5467 16

5000 P. 140-200 1000 5041 198,46 3050 6724 20

6000 P. 140-200 1000 6025 237,20 3580 7893 24
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RULLI - ROULEAUX - ROLLERS - WALZEN - RODILLOS 

COPPIA ROMPITRACCIA

COUPLE D’EFFACE-TRACE

PAIR OF TRACE BREAKERS 

PAAR SPURLOCKERERZINKEN

PAR DE BORRAHUELLAS

Via Proventa, 41 
48018 Faenza (Italia)
Tel. +39 0546 29050

www.falc.eu  |  info@falc.eu

FIANCATE LATERALI SUPPLEMENTARI

FLANCS LATERAUX SUPPLEMENTAIRES

SUPPLEMENTARY LATERAL SIDES

EXTRA SEITLICHE FLANSCHE 

FLANCOS LATERALES SUPLEMENTARIOS 

RULLO A GABBIA – 8 tubi
ROULEAU A CAGE - 8 tubes
CAGE ROLLER - 8 tubes 
STABWALZE - 8 Rohre 
RODILLO TUBULAR - 8 tubos

RULLO PACKER
ROULEAU PACKER
PACKER ROLLER 
PACKERWALZE
RODILLO PACKER 
Ø mm 460 - 550

RULLO A SPUNTONI
ROULEAU HERISSON
SPIKED ROLLER 
SPITZENWALZE
RODILLO DE DIENTES
MAXI Ø mm 323
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